

Javier Benito, alma del Coro Juvenil de Tomelloso

El director de la agrupación aspira a alcanzar pronto la calidad suficiente para participar con solvencia en el Certamen Juvenil de Habaneras de Torrevieja

ISABEL LOZANO

La frase por amor al arte toma forma en la persona de Javier Benito Funes. El director del Coro Juvenil de Tomelloso siempre ha tenido muy claro, desde que a los 9 años de edad iniciase sus estudios en la Escolanía del Valle de los Caídos, que el canto formaría parte de su vida de un modo esencial. Y así ha sido hasta la fecha. La pasión de Javier Benito por la música y, en concreto, por el canto es tan sincera que se contagia y, de este modo, allá por donde su profesión de maestro le lleva va dejando una impagable senda de agrupaciones corales infantiles y juveniles, cuya calidad se ha visto reconocida en diversos certámenes escolares.

Pero, sin duda, la niña de sus ojos, es el Coro Juvenil de Tomelloso, agrupación ligada en su nacimiento a la Coral del Conservatorio de esta ciudad, de la que Javier también es miembro desde su fundación, y con la que este joven está logrando buenos resultados como pudo comprobarse durante el I Encuentro Coral Infantil-Juvenil celebrado en el mes



Javier Benito, director del Coro Juvenil de Tomelloso.

de junio en el Teatro Municipal.

El Coro Juvenil surgió con el objetivo de acercar la música coral a los más pequeños, después de constatar el gran interés de los niños tomelloseros por este tipo de música a partir de la celebración de dos talleres juveniles de canto coral, en los que se registró una enorme participación.

A partir de este germen, en el que junto a Javier Benito trabajaron Marieli Blanco y Eduardo Grande, se formó esta agrupación que, un año después de su fundación, es

mucho más que un simple coro. Es, por supuesto, un coro que, después de cantar a una sola voz, ya ha comenzado a hacerlo a dos voces. Es, por supuesto, un coro que ya ha participado en algunos encuentros corales y que, incluso, ha organizado uno. Es, por supuesto, un coro que cuenta ya con una treintena de componentes y que espera aumentar el número de voces masculinas.

Pero, además de todo esto, según explica su director, el Coro Juvenil de Tomelloso es también un grupo de amigos que se encuentran muy a

gusto juntos y que se divierten cantando. Por ello, a pesar de sus cortas edades - oscilan entre los 10 y los 16 o 17 años- son fieles a los dos ensayos semanales, trabajadores cuando hay serlo y puntuales en sus citas. Tal vez todo esto haga que Javier Benito confiese sin complejos "pasarle genial" trabajando con ellos y que no dude en dedicar horas y esfuerzos a una actividad a la que se entrega de manera totalmente altruista.

De esta manera, aunando ganas y voces, el Coro Juvenil de Tomelloso aspira a alcanzar pronto la calidad suficiente para poder participar con solvencia en el Certamen Juvenil de Habaneras de Torrevieja, un certamen en el que tantos éxito alcanzase hace unos años su hermana mayor, la Coral del Conservatorio de Tomelloso. Con este sueño y otros más en la mochila -como el de celebrar un concierto didáctico y la segunda edición del Encuentro Coral Infantil y Juvenil-, Javier Benito ha dado vacaciones de verano a sus jóvenes cantores, a los que a partir de septiembre continuará intentando sacar sus mejores voces.

Convocado en Tomelloso el I Certamen de Monólogos de Humor

EL PERIÓDICO

El Ayuntamiento de Tomelloso, a través de las Concejalías de Cultura y Festejos y de la Biblioteca Municipal Francisco García Pavón, ha convocado, dentro de la campaña de animación a la lectura *Risas, sonrisas y carcajadas*, el I Certamen Nacional de Monólogos de Humor En Tomelloso, todos contamos. Los participantes en este certamen optarán a un primer premio de 400 euros, un segundo de 300 y un tercero de 200. El desarrollo de los textos tendrá una duración mínima de diez minutos y máxima de quince. De los trabajos recibidos serán seleccionados ocho concursantes que pasarán a la fase eliminatoria, que tendrá lugar los días 13 y 14 de agosto en la terraza La Corrala. En este mismo local se celebrará la final el jueves 19 de agosto a partir de las diez de la noche, en una gala que contará, como artista invitado, con el showman, actor y presentador Luis Larrodera.

HAZTE SOCIO DE LA CURACIÓN DE LA LEUCEMIA

HAZTE SOCIO DE LOS PLANES DE DAVID



900 32 33 34 www.fcarreras.org

FUNDACIÓN JOSEP CARRERAS
Contra la leucemia